

LA CIGOGNE



Perchée sur la Halle au blé d'Obernai
Une jeune cigogne de voyages rêvait
Quand un dimanche de juin elle vit défilier
Les « Demi-siècle » en une ligne démesurée.

Etonnée, la petite curieuse prit son essor,
D'un battement d'ailes vira de bord
Et, sans une hésitation, les accompagna
Jusqu'à la frontière et même au delà.

Après 140 km, elle revint bien fatiguée
Mais cette longue escapade l'ayant enchantée
Elle les suivit chaque jour avec entrain
Quitte à laisser quelques plumes en chemin.

Lorsque les cyclos un beau matin s'en allèrent
Aux yeux de la cigogne les larmes perlèrent.
Mon petit doigt me dit que le bel oiseau
Aurait bien échangé ses ailes contre un vélo !

Chantal FRIZON (38)

